



ROTARY CLUB SAASTAL

Wochenbericht Nr. 37 2009/10

Das Huhn war die Idee eines Eis,
wie man mehr Eier erzeugt.

Samuel Butler, brit. Schriftsteller, 1835-1902

Datum / Zeit: Dienstag 6. April 2010; 11.30 Uhr
Ort: Hotel Metropol; Saas-Fee;
Anlass: Mittagessen; Partner willkommen
Vorsitz: Peter Anthamatten
Rotarische Gäste: Gerald Leisgang, RC Neustadt an der Aisch;
 Jochen Müller, RC Zürcher Weinland, mit Ehefrau.
Präsenz: 73 %, inkl. gut besuchtem Freundschaftsmeeting um 18.35 Uhr
Getränke Rolf Bumann
Nächste Zusammenkunft:

Dienstag 13. April 2010; 18.35 Uhr ;

„Valaiscom - Auf in die Zukunft“; Vortrag Günter Seewer; Hotel Metropol Saas-Fee

Peter Anthamatten heisst alle recht herzlich willkommen. Er bedankt sich im speziellen bei Liselotte Andenmatten, die ihn letzte Woche vertreten hat.

Ein spezieller Gruss richtet er an den wieder in unserer Mitte weilenden Rolf Bumann.

Von den wenigen Anwesenden sind am heutigen Mittagessen 5 Past Präsidenten versammelt.

Aus der Aktion mit über 45 Rotary- und InnerWheel Clubs aus den drei CH Distrikten kamen für das Albert Schweitzer Spital im erdbebenbetroffenen Haiti mehr als CHF 200'000.00 zusammen. Rotarier Rolf Maibach bedankt sich mit eindrücklichen Worten für die wertvolle Unterstützung. Er verspricht, dass er und sein Team weiterhin vor Ort aktive Hilfe leisten und in Haiti bleiben - anders als viele grosse Hilfsorganisationen welche Haiti bereits wieder verlassen hätten und tausende von Menschen im Elend zurücklassen.

Mit dem obligaten: „Wir sagen Dank für Speis und Trank“ schliesst Peter Anthamatten seine Ausführungen und wünscht allen guten Appetit und eine schöne Wochen.

- Ist es wahr?
- Ist es fair für alle Beteiligten?
- Wird es Freundschaft und guten Willen fördern?
- Wird es dem Wohl aller Beteiligten dienen?

Eine schöne Woche wünscht
 Berichterstatter
 Rot. Roger Kalbermatten